

東京教区時報

WEB: <http://www.nskk.org/tokyo/index.htm> E-MAIL: comm.tko@nsk.org
Phone: 03-3433-0987, Fax: 03-3433-8678 Diocese Office

第1059号
2007年12月2日発行
日本聖公会東京教区
港区芝公園3-6-18
編集人 伊藤裕元

◇12月の代祷・信施奉献先
▽世界エイズデー▽聖書の主日
(降臨節第2主日)▽聖救主福祉会▽部落解放キリスト者運動のため

◇堅信受領

11月18日 聖マーガレット教会で
▽竹内直子▽澤田洋海(聖マーガレット教会)▽河邊貴子(立教女学院聖マーガレット礼拝堂)

◆とこしえの平安

11月20日 鈴木 其美子(86)
(志木聖母・故鈴木光武司祭夫人)

▽聖路加国際病院礼拝堂オルガンコンサート&タの祈り 12月5日(水) 18時半、19時から

今週・来週の予定 12月2日～15日

- 2(日) 降臨節第1主日
主教巡回 目白聖公会
- 3(月) 礼拝音楽委員会
- 4(火) 教財務サービス委員会
- 6(木) 主教座聖堂活動委員会
人権委員会(聖バルナバ)
エルサレム教区協働委員会
- 7(金) 広報委員会
- 9(日) 降臨節第2主日
主教巡回 東京聖十字教会
- 10(月) 幼稚園委員会
- 11(火) 常置委員会
銀座朝拝会
- 13(木) 信仰と生活委員会
- 14(金) 月島聖公会…特別委員会
聖職養成委員会

◇教区会開会演説特集=別添付録◇

れぞれ行われる。演奏者は早島万紀子。入場無料(会場献金)。
▽聖マーガレット教会聖歌隊コンサート 創立60周年を記念して9日(日) 14時、同会礼拝堂で。合唱とソロ。入場無料(会場献金)。照会Tel(33334)2812。

▽銀座朝拝会 今年の最終回

が11日(火) 7時半、ルノアル喫茶室ニュー銀座で。感話Ⅱ甲藤善彦(横浜教区松戸聖パウロ教会信徒)。
▽西新の会 11日(火) 19時半Ⅱ聖餐式(高橋頭司祭)・18日(火) 10時半Ⅱ聖書の学び(植田仁太郎主教)。井草地域区民センター(最寄駅Ⅱ西武線井荻駅)。

《掲載記事の転用可(事前連絡要)》

1970年、おりしもベトナム戦争が凄惨さを極める頃、ルイ・アームストロングの70歳を祝い、1枚の彼のLPが収録されました。その時、この曲「What a wonderful world」のイントロの中で、彼は彼を尊敬する多くの後輩たちの前で、突然、スピーチを始めたのです。

《恵みに生かされて》

「」の素晴らしき世界

「君たち、若い連中の中には、オレにこう言ってくる者もいる。おやじさん! 『素晴らしき世界』ってどう

菅野 晃

1970年、おりしもベトナム戦争が凄惨さを極める頃、ルイ・アームストロングの70歳を祝い、1枚の彼のLPが収録されました。その時、この曲「What a wonderful world」のイントロの中で、彼は彼を尊敬する多くの後輩たちの前で、突然、スピーチを始めたのです。
♪ 目に映るのは萌える木々の緑
真っ赤なバラも きつと
僕と君のために 咲き誇っている 僕はこう思うんだ なんて素晴らしき世界なんだろうって

友達同士が握手を交わ

(中略)

いう意味なんだい? 世界の中で起こっている戦争も素晴らしいのかい? 飢饉や汚染はどこが素晴らしいんだい? …とね。だけど、このおやじの言う事を聞いてみないか、オレには、世界はそんなに悪くないと思えるんだ。オレが言いたいことはね、世界は素晴らしくなる…、そう思っ

しながら 「こんにちは」と挨拶してるけど 本当は「愛してる」って言ってるんだ そして僕はこう思うんだ なんて素晴らしい世界なんだろうって…♪
このレコーディングの翌年に、彼は生涯を閉じました。
(聖マーガレット教会信徒)

教区会Ⅱ12活動計画・5議案 日程に追われた案件審議

明年度の活動計画、教区会計予算の報告・審議を柱とした第105(定期)教区会は、11月23日(金・休)の終日、主教座聖堂・聖アンデレホールで行われた。議長・植田主教のほか教役者議員46人中41人、信徒代議員71人中69人が出席。教区事務所3主事、諸委員会委員長・監事らの番外議員、傍聴者などを交え議場ホールは満席。書記は神崎和子・石坂みどり両司祭がつとめ、補助書記に2人の神学生を含む3人が当たった。

審議に先立って教区主教は所信を述べた。前回の春季教区会での「聖公会神学院問題」に言及。また「聖職団に対する司牧の

姿勢について反省を求める指摘」を受けとめつつ、「未消化な課題を抱えている」状況下にあつて、教区のさまざまな取組みや協働を推進して「宣教・牧会の業の前進へ向かう」思いの一端を語った(同封特集号参照)。

活動計画の報告・承認審議へ進む前に、議事日程の変更があり常置委員会から「中間報告」があつた。3月以降に同委員会(計12回)で取扱った主な事項を記載した報告書を配付して、主に「神学院人権問題に関する調査チーム」について補足説明。質疑を挟みながら関連する議案審議に備える形をとった。

諸委員会活動計画はいずれも質疑を交えながら承認された。審議と併行して日本聖公会総会

代議員選挙が行なわれ、聖職Ⅱ河野裕道・山野繁子両司祭、信徒Ⅱ松田正人・山田益男の各2人が、補欠各2人とともに選出された。総会(08年5月)公示日から約2年の任期。

議案審議は14時30分から始まった(以後、数度、時間延長動議が出され、17時25分閉会となった)。実質3時間ほどで5案件「小紙前号で既報、以下で略記」の審議。議案説明のあと質疑や意見交換がつつくなか途中で審議が打切られる事態もみられるなど、全体的に審議不十分の感を抱かせた。

議案順で①IT活用検討委員会設置案、②教区芝公園敷地内諸施設将来計画検討委員会設置案、③一般会計予算案、④「神

【教区会可決議案】1 東京教区の港区芝公園敷地内の諸施設に関する将来計画検討特別委員会設置の件

今般、聖アンデレ教会・聖オルバン教会の両教会委員会が共同提案する形で、標記特別委員会設置の要請をいたしました。周知のように、港区芝公園には聖アンデレ教会、聖オルバン教会、教区会館、牧師館が建っています。教区企画室も両教会に対して、将来の計画について提案をしてきた経緯があります。それを受けて、両教会は同地における宣教の課題について、各教会また教会委員会においても相互に協議してきました。

その達成のため計画の実施に向けての具体的な案を検討、実

施するためには、両教会だけでは結論を出すことができない様々な要素を含んでいるとの結論に至りました。それは、教区

全体の問題や課題にもかかわらず問題であるという認識です。現在、両教会において委員会も信徒も意見はあつても結論に至っていないわけではなく、計画は白紙の状態です。特別委員会設置を決議頂きましたので今後は、教区の代表者とも意見も交えて、芝公園における将来計画の全体像を策定し、神から与えられた使命を遂行するためのより良き器となるべく努力していきたいと思っております。各教会のご加担ご助力をお願いします。

聖アンデレ教会牧師

司祭 大畑喜道

学院問題」調査チーム活動内容の透明公正性・開示を求める提案(いずれも小紙による略記)の4件は可決。最後の1件⑤常置委員解任条項付加の改正検討チーム発足案(略記)は否決された。「第②号案件Ⅱ第3面で解説。また次号以降で可決議案解説記事を掲載予定」

閉会后、常置委員会主催による講演会「聖職・信徒 ふさわしい関わりをめざして」(講師Ⅱ関谷直人・同志社大学神学部教授)が開かれ、教役者を中心に約60人が傾聴した。

▽聖公会神学院校長 明年4月新学期から広谷和文司祭北海道教区)が就任される「同教区の11月7日付公示」。